



FILIÈRE ANANAS VICTORIA

N°54 - JUILLET-AOÛT 2015



Bulletin d'information édité par l'Observatoire des marchés du Cirad pour l'ODEADOM, à l'usage exclusif des participants aux commissions de suivi du marché de l'ananas.

Conjoncture France — Juin 2015

En juin, le désintérêt des acheteurs pour le Victoria a été de plus en plus marqué. Les opérateurs ont donc eu beaucoup de mal à écouler les fruits en leur possession. Plusieurs d'entre eux ont considérablement réduit leurs importations, sans pour autant que cela ne produise les effets escomptés sur la demande.

Conjoncture : La disponibilité de fruits de saison ainsi que les beaux jours ont fortement contribué à sortir le Victoria des habitudes d'achat. Les ventes ont donc été très compliquées. A la fin de la première quinzaine de juin, certains opérateurs ont décidé de réduire leurs importations drastiquement. C'est l'offre mauricienne, habituellement plus importante, qui a le plus fait les frais de ce repli.

Malgré une offre réduite, les ventes sont restées difficiles au cours de la deuxième quinzaine. On a assisté à un élargissement de la fourchette des prix, dont le but était de fluidifier les ventes. Malgré la baisse des cours, seuls les inconditionnels du fruit ont continué à lui témoigner un intérêt.

Prospective : Au cours de l'été, les ventes de Victoria devraient rester limitées. La demande devrait continuer à se restreindre aux seuls inconditionnels.

Ananas Victoria — Estimation des arrivages en Europe pour les principales origines — en tonnes

Semaines 2015	23	24	25	26
Réunion	6	8	5	10
Maurice	9	16	6	10

Ananas Victoria — Prix import — en euros/kg

Semaines 2015	23	24	25	26
France				
Réunion	3.50-3.60	3.50-3.60	3.50-3.60	2.50-3.50
Maurice	3.00-3.30	3.00-3.30	3.00-3.30	2.50-3.00
Pays-Bas				
Maurice	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50
Afrique du Sud	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50
Belgique				
Maurice	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50
Afrique du Sud	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50

